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パブリック・コメント制度による 

「第三次富士市都市計画マスタープラン（案）」 

意見募集の結果について 

 

 

１ 意見募集の概要                                       

 

（１）意見募集方法 ①富士市ウェブサイトへの掲載 

②都市計画課、各まちづくりセンター、中央図書館での閲覧 

（２）募 集 期 間  令和 5 年 11 月 15 日（水）から令和 5 年 12 月 15 日（金） 

（３）意見提出方法 ウェブサイトの送信フォーム・電子メール・郵便・ＦＡＸ 

担当課への直接提出 

 

 

２ 意見募集結果                                        

 

（１）意見提出者の数         5  人 

（２）提出された意見の数       9  件 

（３）ウェブページアクセス件数       985  件 
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３ 意見の内容                                        

パブリックコメントで提出された意見を、都市づくりの基本方針の各分野である、土地利用、都市

交通、都市環境、都市防災、都市景観の５分野に整理しました。 

主な意見は、以下のとおりとなります。 

１  土地利用  

・イメージ的に富士駅北口と南口は、全体的に暗い。(例えばクリスマスシーズンになると他の駅前

又は周辺には飾り付けしたクリスマスツリーを見かけますが、富士駅周辺にはクリスマスツリー

も見かけない暗いイメージがある) 

・富士駅の改札口近くにキヨスク(小さいコンビニ)、パン屋＆喫茶を併用している所くらいであと

は近くには何もない。これで良いのか。 

・富士駅近くに住んでいる人達は、近くにスーバーなどがなく、買物の不便さを改善すべきで検討

して頂ける事を期待している。 

・富士駅周辺に商業施設などを誘致して、老若男女が楽しみながら買物などができる場を提供する

ようにしなければ発展していかないと思う。 

 

・富士駅周辺地区について、再開発についていまいち盛り上がらないのは、「内部に大手が入って、

数年でいなくなって、ゴーストビルになるんでしょ」という思いが少なからずあるからだと思う。 

・血縁によらない事業のひきつぎについて何もないのだけどそのことについてはどうなのか。 

 

・いくら計画しようともまず既存の商店がなくなっては元も子もない。 

・小耳にはさんだのだけど、問屋が小わけにするのがめんどくさいからやめる等のいじめを、売り 

上げが黒字の商店に対してやっているとのこと。市としてできることはないのか。 

・あちこちの街に出かけて、その街の商店街を見てきたけど、やはり商店がないと人はおろか車も 

通らない。富士市の商店街がそうなってほしくない。 

 

  



- 3 - 
 

２  都市交通 A-1  

・交通網の見直し 

１、バス料金が高い 

２、バスの走行してない地域が多い為に不便 

・富士市在住の方々の交通手段は車が主体である。若い時はいいでしょうけど、お年寄りの方も多

く在住している。歳で免許証返納してから近くに交通手段がなく不便になったとおっしゃる方と

かちょっと買物に行くのにも、近くには買物できる所がなく不便で買物難民だと言う方が多くい

らっしゃるようである。（家族がいる方ならなんとかなるでしょうけど独り住まいの方は大変だと

思う。）  

・もっと市長及び関係職員の方々は真剣に考えるべきだと思う。皆さんも老人になるのですから。 

宇都宮市のようにゴミ資源熱を電気に変え路面電車を走らせはじめてるようですが、路面電車を 

走らせるような事も考えれば良いと思う。 

・交通機関の交通費も安くできるのでは。今のバス料金は他の市よりも高いのでは。 

・財政は赤字じゃなく黒字なんだから、市がもっと市民の為に援助しなければならないと思う。 

 

・岳南電車を延ばしてほしい。 

・僕の構想では、赤灯台から白灯台を渡り、港公園から堤防を緑地公園付近まで通ると楽しい。 

 

３  都市環境 A-1 

 

・富士駅北口駅前構想で１８階分譲マンション、学校、商業施設、憩いの広場などができる予定のよ 

うですが、近くには王子製紙があり、製紙工場の煙突から出る煙りが、分譲マンションにあたり臭

いなどのクレームが出なければ良いと思います。 

・もし対策を考えてないようなら対策を考えておくべきだと思います。 

私が住んでる４階にも、たまに製紙のくさいニオイがしてきますから。 

・本来なら郊外ヘ製紙工場を移転させるべきだと思う。 

老若男女が富士駅周辺に集まり活気ある街になる事を期待しています。 

 

・富士市はなぜ今の物価高騰で生活が大変な時期に水道料金値上げをしようとしてるのかが納得で 

きない。貧困層の方々には補助などして頂けるのですか。 

・県内の他の市では下水道基本料金の免除などをしているようです。 
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４  都市防災 A-1  

・海のテトラポットをすべてなくしたい。 

ちなみに、沼津の海岸はないですよね。 

 

５  都市景観 1  

・富士駅周辺の景観をもっと良くするべきだと思う。電柱電線などは富士宮駅前周辺のように地下 

に埋め込みしないと富士山も綺麗に見えない。早く改善すべきです。 

 

 

 

 

 

 

 

 


